
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ８   ９番 議 員    重 松 一 徳 

質問事項１ 地域おこし協力隊の活動について 

質問の要旨 

人口減少や高齢化等の進行に伴い、本町においても様々な課題が明

らかになり、地域おこし協力隊制度を活用した取組がなされている。 

取組から５年が経過し、課題と問題点を中間総括して、今後のあり方

を検討したい。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 地域おこし協力隊の募集項目（報酬及び経費）、業

務について説明せよ 

 

(２) 今日までの地域おこし協力隊の採用人員と取組内

容について説明せよ 

 

(３) 活動にかかる経費、資格取得経費等の上限はある

のか 

 

(４) 地域おこし協力隊が開拓・開発した商品の帰属は

どこになるのか 

 

(５) 地域おこしの振興策として、地域おこし協力隊か

らの提言を実行した政策があれば報告せよ 

 

(６) 地域おこし協力隊と町との関係で、見直しが検討

されている項目があれば述べよ 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ８   ９番 議 員    重 松 一 徳 

質問事項２ 冬季の新型コロナ対策について 

質問の要旨 

新型コロナウイルス感染症の感染拡大は全国的に、また佐賀県内、基

山町内でも感染者数が増加している事態になっている。更なる支援策

も検討しなければならない。また秋以降、冬季になればインフルエンザ

ウイルスも心配される。 

新型コロナウイルス感染症を抑え込むためにもインフルエンザ対策

が急務であり、予防接種の全額補助を求める。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 冬季の新型コロナ対策として、具体的な対処法は

何があるのか 

 

(２) 地域経済及び地域商店街対策、生活困窮者に対す

る対策等、今後の支援策について説明せよ 

 

(３) インフルエンザ予防接種の一部助成を０歳児から

中学３年生まで、及び65歳以上の町内在住者に行っ

ているが、令和元年度の実績は 

 

(４) 新型コロナウイルス感染症と症状が酷似するイン

フルエンザの重病化防止のために、インフルエンザ

予防接種の一部助成を全額補助にできないか 
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